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„Denn wenn du mit deinem
Munde bekennst, dass Jesus
der Herr ist, und in deinem
Herzen glaubst, dass ihn Gott
von den Toten auferweckt hat,
so wirst du gerettet.“

Römer 10,9-10

In meinen Gesprächen habe ich
immer nur zwei Ziele. Ich werbe
nicht für irgend eine Organisati-
on, ich will kein Geld verdienen,
keine Spenden sammeln. Ich
will keine Leute an mich binden,
ich will  niemanden in irgend-
einer Weise ausnutzen oder vor
meinen Karren spannen. All das
will ich nicht.

Ich will nur zweierlei erreichen:
Ich will den Wert der Bibel zei-
gen und ich will den Jesus der
Bibel erkennbar werden lassen.
Zu diesem Jesus hin will ich
einladen.

Den Wert der Bibel will ich
deutlich werden lassen, weil
die Bibel die größte Kostbarkeit
überhaupt ist. Hier hat Gott sich
mitgeteilt. Hier erklärt uns Gott,
wie wir zu ihm kommen können.
Hier  sagt  uns  Gott,  wie  unser
Leben gelingen kann. Im Kolos-
serbrief heißt es: „In Christus
liegen verborgen alle Schätze
der Weisheit und der Erkennt-
nis.“ Darum ist mir der Jesus der
Bibel so wichtig. Nicht irgend
ein erfundener Jesus. Nicht

irgend ein ausgedachter Jesus,
den Menschen sich nach ihrem
Gutdünken geformt haben. Nein,
es muss der Jesus Christus sein,
wie die Bibel ihn uns zeigt.

Das Wichtigste, was uns die
Bibel über Jesus sagt ist, dass
er Gott ist, und dass er Mensch
wurde, um uns zu retten.  Jesus
sagt über sich selber: „Ich bin
der Weg die Wahrheit und das
Leben, niemand kommt zum
Vater, denn durch mich.“ Das
heißt: Er selbst ist die Wahrheit
und außerhalb von ihm oder
ohne ihn gibt es keine Wahr-
heit. Und er ist das Leben. Wir
können das Leben nur durch ihn
haben. Er gibt es uns, wenn wir
uns auf ihn einlassen. Und das
ist der Weg, den wir beschreiten
müssen, wenn wir das Leben ha-
ben wollen, dass wir uns diesem
Jesus Christus anvertrauen.

Viele reden von Gott, ohne ihn
je wirklich gesehen und erlebt
zu  haben.  Das  sagt  die  Bibel
uns. Nur Jesus kennt Gott den
Vater, nur er hat ihn gesehen und
erlebt. die Bibel sagt: „Niemand
hat Gott je gesehen, aber der
eingeborene Sohn hat ihn uns
verkündigt.“

Jesus sagt: „Ich und der Vater
sind eins.“ Der Sohn Jesus
Christus ist Gott und er ist eins
mit dem Vater.. Es ist ein Gott,

Den Jesus der Bibel - mehr nicht!
aber es sind drei Personen. Vater,
Sohn und Heiliger Geist. Jesus
wird Retter, Heiland und Erlöser
genannt. Denn wir Menschen
sind heilsbedürftig. Rettungs-
bedürftig. Weil wir Sünder sind
und immer bleiben werden.
Durch unser Erbe, durch unser
Tun und durch unsere Verwei-
gerung Gott gegenüber sind wir
verloren. Darum wurde Gott
Mensch. Jesus kam, um für
uns an unserer Stelle die Strafe
für unsere Sünde zu bezahlen.
Sünde führt zum Tode. Sünde
kostet Blutvergießen. Jesus starb
diesen Tod und gab sein Blut für
uns. Jetzt sind wir frei, wenn wir
die Gnade Gottes annehmen.

Diese Informationen nennt die
Bibel das Evangelium, die frohe
Botschaft. Froh darum, weil wir
nicht mehr aufgrund unserer
Sünde verloren gehen, sondern
durch das Opfer von Jesus
Christus am Kreuz Zugang ha-
ben zum Ewigen Leben. Jesus
hat uns versöhnt mit dem Vater.
Alles  was  wir  jetzt  noch  tun
müssen ist, ja sagen zu dem, was
er für uns getan hat. Die Liebe
Gottes und die Gnade Gottes
annehmen. Lasst uns unsere
Herzen ö  nen und uns diesem
lebendigen Gott anvertrauen.
Die Bibel sagt: „Bekehrt euch
zu eurem Gott!“ Dazu sind wir
eingeladen!


